

Fachschaftsausschuss am 21.01.2019

| | |
|-----------------------------|-----------------------------|
| Sitzungsbeginn: 17:30 Uhr | Sitzungsende: 18:00 Uhr |
| Ausschussleitung Lorenz Pak | Protokollant: Jerry Lambert |
| Beschlussfähigkeit: ja | 24 Basisstimmen |

| | |
|---|---|
| 0. Formalia..... | 2 |
| 1. Berichte aus den Referaten | 2 |
| 2. Berichte aus den Prüfungsausschüssen:..... | 3 |
| 3. FR | 3 |
| 4. Vorbesprechung FSR 13.12.2018..... | 4 |
| 5. Wahlen | 5 |
| 6. Sonstiges..... | 5 |

0. Formalia

Die Beschlussfähigkeit wird mit 24 Basisstimmen festgestellt.

1. Berichte aus den Referaten

1.1 Auslandsreferat

Es fand ein Treffen mit dem Erstsemesterreferat über die Gestaltung der Stadtrallye statt.

1.2 Erstsemesterreferat

Die Lehrstühle wurden für den Studieninfotag angeschrieben. Die Gespräche zur NoPanic1 sind abgeschlossen, die für die NoPanic3 laufen noch.

1.3 Fachschaftszeitungsreferat

Die neue Ausgabe liegt nächste Woche in der Fachschaft aus.

1.4 Referat für Hochschulpolitik

Die Mails für die Videoaufzeichnungen im MW2050 wurden an die betreffenden Personen zugesendet. Der BPA und MPA fanden statt. Yves Barth hat sich mit Dr. Klimke getroffen und die zukünftigen Berufungskommissionen für die neue Luft- und Raumfahrtfakultät besprochen. Nächste Woche Dienstag tagt der AK Luft- und Raumfahrt um 16:30, um näheres zu besprechen.

1.5 Referat für Information und PR

Tagesgeschäft

1.6 Skriptenreferat

1.6.1 Druckerei

Die neuen Mitarbeiter wurden eingearbeitet. Der Finisher der Farbmaschine ist defekt und kann zurzeit nicht verwendet werden.

1.6.2 Skriptenverkauf

Tagesgeschäft

Die extended Verkäufe wurden sehr gut angenommen. Ab sofort ist der Stoffübertragungsteil von Wärme- und Stoffübertragungen im Verkauf erhältlich. Der Skriptenverkauf sucht ab Mitte Januar einen Nachfolger für Marcel Moll

1.7 Veranstaltungsreferat

Das Seminar ist sehr gut verlaufen. Der Tanzabend im November wurde sehr gut angenommen, nächster Mittwoch ist der nächste Tanzabend. Die ehg/khg Weihnachtsfeier fand statt und heute ist das Schafkopfturnier mit 52 Anmeldungen.

1.8 IT

Tagesgeschäft

1.9 Leitung

Der AK-Zukunft wurde auf dem Seminar abgehalten und wird zurzeit nachbereitet. Am vergangenen Montag wurde das FSMButzen abgehalten - vielen Dank an fleißigen Helfer! Die persönlichen Gegenstände, die beim Putzen gefunden wurden liegen in Bäckerkisten im Büro. Abholung noch bis zum 14.12.18 möglich, der Rest wird dann entsorgt! Es wurde ein Besteckkorb für die Schublade angeschafft. Die Vorbereitung für die Weihnachtszeit steht an. Ein neues Telefon für die Druckerei wurde gekauft, die Inbetriebnahme verzögert sich jedoch noch etwas.

2. Berichte aus den Prüfungsausschüssen:

- BPA:
 - Wenig studentisches Feedback
 - positiver Sitzungsverlauf
 - Diskussion zum Thema HM3-Prüfungsstellung (Empfehlung mit alten Versprechungen auf die Matheprofessoren zu zugehen)
 - Unterlagen zu den Studierendenzahlen werden nun im Voraus an uns weitergeleitet
 - Prof. Stahl denkt über eine online Prüfungseinsicht in ME nach
 - Prof. Stahl und Herr Buchner sehen bei uns das Heft zur Überarbeitung der PAs

- MPA:
 - Wenig studentisches Feedback
 - Unterlagen zu den Studierendenzahlen, in den einzelnen Studiengängen, werden nun im Voraus an uns weitergeleitet
 - Rückmeldung zu 15 VLs aus dem gesamten Masterkanon
 - Es bestehen zwei Möglichkeiten: 1. Studis sind generell zufrieden;
 - 2. Einfach schlechte Rückmeldungslage
 - Problem: keine Möglichkeit zur Überprüfbarkeit, ob überall Musterlösungen zu Verfügung liegen
 - Anmeldung zur Einsicht wird immer noch sehr unterschiedlich gehandhabt (Auf Papier im Lehrstuhl, TUM online, Moodle, etc.)
 - Verfügbarkeit von Musterlösungen soll ab jetzt mit mehr Nachdruck durchgesetzt werden. Rechtliche Maßnahmen sind leider nicht möglich
 - Probleme um die Einsichten und Kopiekosten würden für uns (FSMB) als gelöst gelten, wenn alle Prüfungen online einsehbar wären

3. FR

- Entsendungen der studentischen Vertreter zu folgenden Berufungskommissionen:
 - Nachbesetzung vom Lehrstuhl für Thermodynamik

- Jerry Lambert
 - Antonia Seibold (Entsendung in Abwesenheit)
 - Beide wurden einstimmig entsendet.
- Nachbesetzung vom LS Verbrennungskraftmaschinen
 - Sascha Rommel
 - Maximilian Bayerlein (Entsendung in Abwesenheit)
 - Beide wurden einstimmig entsendet.

4. Vorbereitungsbesprechung FSR 13.12.2018

- Der FSR fand in Weihenstephan statt.
- Tunix-Entlastung
 - Mathias Jan und Markus wollen sich als Hauptorganisationsteam des TUNIX 2018 entlasten lassen.
 - Es gab selbstverschuldete Rückschläge in der Vorbereitung des TUNIX
 - Es wurde ein finanzielles Minus eingefahren
 - Erfahrene Veranstalter empfehlen trotzdem eine Entlastung
- Finanzbericht
 - Vorstellung der Komplettfinanzen des AStAs und Abrechnung TUGARNIX
- Wahl des neuen IO Referenten
 - Jakob Hildebrand (Wirtschaftsinformatik)
 - Onlineprüfungen
 - TUM-Online 3.0
 - Vorlesungsaufzeichnungen
 - Setzt auf regen Austausch mit Studis setzen
- Aufnahme einer studentischen Gruppe zur Förderung der indischen Kultur an der TUM in die akkreditierten Studentischen Hochschulgruppen der TUM
- Fördermodell zur Unterstützung von Hochschulgruppen vorgestellt durch Phillip Koch
- How-To FSR (Was ist eine Weisung, GO-Antrag, ...)
- Zusammenlegung der Webseiten durch das ZIT (alle TUM Sites sollen auf einen zentralen Servercluster laufen)
- der FSR muss eine Möglichkeit finden (Namensshit muss hier nachgetragen werden)
- Evaluation des Vergabeverfahrens zu Raitenhasslach (Keine weiteren Infos in der Einladung)
- Nachhaltigkeit am Campus - Umfrage zur Klimathematik
 - soll an alle TUM Studis gehen

5. Wahlen

Maximilian Hasenau wurde zur Projektleitung des AKs zur Neugründung der Fakultät für Luft-, Raumfahrt und Geodäsie (LRG) gewählt:

- Jerry Lambert wünscht sich eine kritische Distanz zu dem Thema, da Max sich auch im Rahmen seines Studiums viel mit Luftfahrt beschäftigt
- Felicitas Engel wünscht sich eine weiterhin detaillierte Dokumentation im Wiki
- Ferdinand Elhardt weist darauf hin, dass wichtige Themen bitte im Ausschuss diskutiert werden

6. Sonstiges

- Der Skriptenverkauf sucht noch eine(n) Stellvertreter(in) ab Januar - bei Interesse bitte melden
- Wir brauchen noch Leute fürs FZB-Anstellen!! Speziell von 08:00 Uhr bis 10:00 Uhr und 10:00 Uhr bis 12:00 Uhr
- Diskussion zum Thema Fachschafts Instagram Account
 - Jerry informiert den Ausschuss zu diesem Thema
 - Generell gutes Feedback und es besteht der Wunsch, einen Account einzurichten

Ausschussleitung

Protokollant